

Estudiantes de educación básica recibieron computadores

Más de 5 mil 800 estudiantes de educación básica de la región recibieron un computador por parte de la Junaeb Antofagasta, por medio de la Beca TIC.

Es un beneficio que otorga un computador de última generación, implementado con los programas básicos que requieren para mejorar su experiencia educativa y que además incluye conexión a internet gratuita por un año.

Es así que la Junaeb hizo

un despliegue territorial que requirió de un análisis logístico, primero para la gestión de compra de los más de mil cinco mil 800 equipos y su posterior traslado a la región.

"Fueron en total casi 200 personas las que debieron movilizarse por las comunas de la región para entregar los computadores a cada uno de los estudiantes que recibieron este beneficio. Una forma más en que como Junaeb seguimos acom-

pañando la trayectoria educativa de cada uno de ellos, buscamos acortar las brechas digitales y asegurarnos que no interrumpan o abandonen su proceso educativo", explicó la directora regional de Junaeb, Nelia Miranda Eldan.

En tanto Ángel, estudiante de séptimo año básico de la escuela San Francisco de Chiu Chiu, manifestó que "esto nos sirve para hacer nuestros trabajos y revisar lo que nos entregan en



ESTUDIANTES DE LA REGIÓN RECIBIERON UN COMPUTADOR.

clases. Yo lo voy a cuidar mucho porque sé lo que cuesta esto".

Finalmente, desde Junaeb indicaron que la beca busca acortar la brecha de

acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y, apoyar los procesos de aprendizaje de los estudiantes, entregando un set de herramientas

TIC para el estudio, que corresponden a un computador (notebook) o su equivalente con softwares, información digitalizada y conexión a Internet. 📶